

Matutina para Menores 01 de febrero de 2021

Descripción



¿Qué significa Baal?

“Entonces Elías, acercándose a todo el pueblo, dijo: ‘¿Hasta cuándo van a continuar ustedes con este doble juego? Si el Señor es el verdadero Dios, síganlo a él, y si Baal lo es, a él deberán seguirlo’ “ (1 Reyes 18:21).

Marca la respuesta correcta

1. Ídolo.
2. Amo o señor.
3. Las dos respuestas anteriores son correctas.

En las historias bíblicas del Antiguo Testamento se menciona mucho el nombre de Baal, ¿pero sabes qué significa? Es una palabra que se usaba en Canaán. La utilizaban para llamar a los señores o los amos, pero también a los dioses falsos que las personas se inventaban.

El Baal de Canaán se llamaba Hadad, era el dios de la tormenta que, según los cananeos, se encargaba de que lloviera para que hubiera muchos frutos en los campos cultivados. Pero no había uno solo, sino muchos baales, para cada fenómeno de la naturaleza las personas se inventaban un dios falso al que adoraban.

Como los cananeos eran los vecinos del pueblo de Israel, muchas veces los israelitas se olvidaban de adorar al verdadero y único Dios, y creían que esos baales podían ayudarlos.

Dios siempre tenía que mostrarles que él era el único Dios verdadero.

Un día, el profeta Elías desafió a más de cuatrocientos sacerdotes de Baal en un monte que se llamaba Carmelo. Allí, Dios demostró que solo él tiene poder.

¿Sabes cómo? Mientras esos cuatrocientos sacerdotes gritaban y clamaban a sus dioses falsos para que enviaran fuego para encender el altar, Dios envió fuego del cielo solo al altar del profeta Elías. Además, Elías había encargado que el altar fuera mojado con agua, para demostrar aún más el poder del Dios de Israel.

Todos reconocieron que el Señor es Dios y que Baal no tenía ningún poder, solo era una estatua. Puedes leer esta historia en 1 Reyes 18:20-40.

Alaba a Dios, en tu Diario de Oración, pues él es el único Dios verdadero.